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Ruf mich bitte am 
Montag an.

Plötzlich war 
draußen ein 
Geräusch.

Schau bitte auf 
deine 

(Armband-)Uhr. Wie 
spät ist es?

Es geht um unser 
Projekt über 

Schulen.

Die Polizei spricht 
mit dem Detektiv.

Du musst nicht auf 
mich warten.

Meinst du, wir 
müssen die Polizei 

anrufen?

Ist er der einzige 
Besucher?

Vielleicht können wir 
(etwas) über diese 

Person 
herausfinden.

Wie meinst du das, 
(Was willst du damit 

sagen,) er hat 
keinen Kopf?

Der Film war 
gruselig.

Kann ich dir mein 
Bilder zeigen?

Die Katze springt 
zum Fenster hinaus.



Don't run away.

That film was scary.

Call me on Monday, 
please.

Do you agree with 
me?

This is about our 
project on schools.

Look at your watch, 
please. What time 

is it?

Suddenly there was 
a noise outside.

Do you think we 
have to phone the 

police?

You don't have to 
wait for me.

The police talk to 
the detective.

What do you mean, 
he hasn't got a 

head?

Maybe we can find 
out about that 

person.

Is he the only 
visitor?

The cat jumps out 
of the window.

Can I show you my 
pictures?



EnglishG 21 A1 Unit 3 (3)
Don't run away. Renn(t) nicht weg!
Suddenly there was a noise outside. Plötzlich war draußen ein Geräusch.
The police talk to the detective. Die Polizei spricht mit dem Detektiv.
Is he the only visitor? Ist er der einzige Besucher?
That film was scary. Der Film war gruselig.
Do you agree with me? Stimmst du mir zu?
Look at your watch, please. What time is it?

You don't have to wait for me. Du musst nicht auf mich warten.
Maybe we can find out about that person.

Can I show you my pictures? Kann ich dir mein Bilder zeigen?
Call me on Monday, please. Ruf mich bitte am Montag an.
This is about our project on schools. Es geht um unser Projekt über Schulen.
Do you think we have to phone the police? Meinst du, wir müssen die Polizei anrufen?
What do you mean, he hasn't got a head?

The cat jumps out of the window. Die Katze springt zum Fenster hinaus.

Schau bitte auf deine (Armband-)Uhr. Wie spät ist 
es?

Vielleicht können wir (etwas) über diese Person 
herausfinden.

Wie meinst du das, (Was willst du damit sagen,) 
er hat keinen Kopf?
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